



## Medienmitteilung

Luzern, 5. November 2018

### **Baubeginn zum neuen CKW-Werkhof in St. Erhard**

**CKW ersetzt den bestehenden Werkhof in Sursee mit einem Neubau in St. Erhard. Damit schafft CKW ein zentrales Versorgungszentrum für Netzbauten und Netzreparaturen. Der Wechsel vom bestehenden Standort in Sursee nach St. Erhard ist für Februar 2020 vorgesehen.**

Der CKW-Werkhof an der Allmendstrasse in Sursee ist in die Jahre gekommen. Er genügt den heutigen Ansprüchen an effiziente Arbeitsabläufe nicht mehr und es besteht Sanierungsbedarf. Weil ein Ausbau am bestehenden Ort nicht möglich ist, hat CKW ein Grundstück in St. Erhard erworben und einen Neubau geplant.

Kürzlich ist der Baustart erfolgt. Bis Februar 2020 entsteht ein modernes Büro- und Logistik-Gebäude. Bei der Planung des neuen Werkhofs wird der Fokus auf Energie-Effizienz sowie optimierte Betriebs- und Logistikabläufe gelegt. Dabei wird die Gebäudetechnik mit intelligenter Steuerung, Erdsonden und Solaranlage dem Stand der heutigen Technik entsprechen. Im Neubau enthalten sind eine Fahrzeughalle für Betriebs- und Spezialfahrzeuge, Lagerfläche für Material und Werkzeuge sowie Büroarbeitsplätze für den Bereich Netzbau. Der Neubau beinhaltet rund 45 Arbeitsplätze, davon fünf Lehrstellen für Netzelektriker.

#### **Investition von 13 Millionen Franken zur Stärkung einer sicheren Stromversorgung**

Der Standort in St. Erhard ist für CKW verkehrstechnisch optimal gelegen. «Von hier erreichen wir viele aus Netzbausicht relevante Standorte innert kurzer Zeit», sagt Daniel Wahler, CFO von CKW. «Die ideale Verkehrsanbindung ist insbesondere bei Stromunterbrüchen sehr wichtig. Auch für geplante Instandhaltungsarbeiten am Stromnetz können wir durch das optimierte Logistikkonzept die Effizienz der Abläufe deutlich steigern.»

Der Werkhof in St. Erhard ergänzt den weiterhin bestehenden Werkhof in Reussbühl und die Netzbaumagazine in Willisau und Schüpfheim. CKW investiert in den Neubau 13 Millionen Franken. Er soll bis Februar 2020 bezugsbereit sein. Sämtliche Mitarbeitenden von Sursee werden in St. Erhard weiterbeschäftigt. Die CKW-Gebäudetechnik-Geschäftsstelle an der Münchrütistrasse 1 bleibt weiterhin in Sursee.



*Bis im Februar 2020 entsteht hier in St. Erhard der neue Werkhof von CKW.*



*Baubeginn zum neuen CKW-Werkhof: Patrick Galliker, Leiter Netzservices Region Sursee, Beat Forster, Leiter Logistik und Daniel Wahler, CFO und Mitglied der Geschäftsleitung von CKW.*

Diese und weitere Bilder in hoher Auflösung unter [www.ckw.ch/werkhofsterhard](http://www.ckw.ch/werkhofsterhard)

### **Medienstelle**

Centralschweizerische Kraftwerke AG  
Marcel Schmid, Leiter Media Relations  
Postfach, 6002 Luzern  
Telefon 0800 259 259  
[communications@ckw.ch](mailto:communications@ckw.ch)

Für aktuelle Informationen rund um CKW folgen Sie uns auf Twitter:

[https://twitter.com/CKW\\_Luzern](https://twitter.com/CKW_Luzern)

---

**Über CKW:** Die CKW-Gruppe ist die führende Dienstleisterin für Energie, Daten und Infrastruktur in der Zentralschweiz. Seit 125 Jahren versorgt das Unternehmen seine mittlerweile über 200'000 Endkunden aus den Kantonen Luzern, Schwyz und Uri mit Strom. Hinzu kommen innovative Produkte und Dienstleistungen aus den Bereichen Connectivity & IT-Infrastruktur, Elektro & Licht, Energietechnik, IT & Kommunikation sowie Security. Die CKW-Gruppe beschäftigt 1'780 Mitarbeitende. Mit rund 300 Lernenden in 14 Berufen ist sie die grösste privatwirtschaftliche Lehrlingsausbildnerin der Zentralschweiz.

Im Geschäftsjahr 2016/17 erwirtschaftete CKW einen Umsatz von CHF 847,2 Mio. Mit 81% der Aktien ist die Axpo Holding AG Mehrheitsaktionärin von CKW, die Aktien werden auf der Handelsplattform «eKMU-X» der Zürcher Kantonalbank gehandelt.

Weitere Informationen unter [www.ckw.ch](http://www.ckw.ch)

---